

# *José Ramon Pelier, le cinquième canoéiste cubain qui va ramer à Tokyo*

---



**José Ramón Pelier détient la Coupe du monde dans la catégorie C-1.**

La Havane, 3 mai, (RHC)- Le jeune canoéiste cubain, José Ramon Pelier, s'est vu attribuer un des quotas d'Amérique au JO de Tokyo. Le championnat préolympique de la discipline a dû finalement être suspendu à cause de la pandémie. Cuba a ainsi ajouté le cinquième canoéiste qualifié pour les Jeux Olympiques de Tokyo en raison des résultats que José Ramon Pelier avait avant.

Le jeune canoéiste cubain a connu une saison 2019 spectaculaire lorsqu'il a remporté la médaille d'or en C-1 mille mètres lors de la première Coupe du monde de canoë, et la même année, il a été neuvième au championnat du monde dans la même modalité.

En outre, il a remporté une paire de médailles dans l'épreuve universelle dans les catégories junior et moins de 23 ans. Il a remporté le titre dans le 1000 mètres C-1 et le bronze dans le 200 mètres canoë simple.

Avec ce record, il méritait d'être reconnu comme le meilleur jeune athlète de l'année 2019 à Cuba.

Outre le talentueux jeune homme de 20 ans, né à Baracoa, Guantanamo, les canoéistes cubains Serguei Torres, Fernando Dayan Jorge, Yarisleidis Cirilo et Katherine Nuevo ont également leur quota olympique.

Pelier a appris la nouvelle en Pologne, où il effectue une base d'entraînement. Avant Tokyo, il prévoit de participer aux deux premières Coupes du monde de canoë de vitesse en 2021. La première aura lieu à Szeged, en Hongrie, du 14 au 16 mai, et quelques jours plus tard, du 21 au 23, la seconde aura lieu à Barnaul, en Russie.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/256094-jose-ramon-pelier-le-cinquieme-canoeiste-cubain-qui-va-ramer-a-tokyo>



**Radio Habana Cuba**